

ARTE ESPAÑOL

BIOGRAFÍAS INÉDITAS

Francisco Arroyo Ceballos





¿Por qué el Arte? Comienzos

Mis obras quizá sean el fruto de una infancia de arqueología y de misterio, de una juventud de sueños y de una madurez de pensamientos. Quizá sean el fruto de un deambular por lo desconocido, de querer buscar lo inexistente y entender que, sin duda, es más valioso lo que existe.

Explica tu obra

Con solo un motivo intento transmitir un pensamiento, un sueño, un trocito de nuestra historia que nos define como sociedad.

Mi última serie Sororidad-Somos una se centra en el poder femenino. Son vidas paralelas y almas gemelas separadas por la fina línea del tiempo, que ahora se encuentran y se reconstruyen, como un puzle que las acopla a la perfección y las eleva.

Limpias, puras, fuertes, firmes y eternas sus miradas me transmiten una fuerza interior que me hace explotar ante un hecho, que pongo por bandera a través de mi pintura: Las mujeres somos el Patrimonio Natural de este mundo.

Pasado gris; presente y futuro que se vislumbra en un camino, aún largo por recorrer, que empieza a ver el color.

Mayores logros

Superarme a mi misma en el estudio y composición de cada una de mis series y sentir que siempre hay que seguir aprendiendo y creando.